

28/09/18

An den
Gemeinderat der Stadt Villach
Rathausplatz 1
9500 Villach

154/2018

28.09. 2018

Antrag der FPÖ Gemeinderäte gemäß § 41 Villacher Stadtrecht

Antrag Weiterverwendung Ausstellung autofreier Hauptplatz

Im Laufe der Zeit hat sich die Rolle des Autos in der Stadt gewandelt. Mitte der 1980er Jahre beschloss die Stadt Villach, die damals schon Klimabündnis-Stadt war, den Hauptplatz in eine Fußgängerzone zu verwandeln. Die Entscheidung „Auto raus aus der Innenstadt“ hat die Villacher Verkehrs- und vor allem Innenstadtgeschichte wesentlich geprägt.

Anlässlich 30 Jahre autofreier Hauptplatz in Villach wurde in liebevoller Kleinarbeit die Geschichte des Villacher Hauptplatzes interessant und unterhaltsam von den Ausstellungsprofis Gerhard Fillei und Joachim Krenn aufbereitet. Andere Städte setzen bereits erfolgreich auf Schauräume zur Innenstadtbelebung.

Antrag:

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen:

Diese gelungene Ausstellung sollte nach Ablauf der Schau im Rathaus anderen potentiellen Interessenten zur Verfügung zu stehen bzw. zur Innenstadtbelebung als Schauraum zum Beispiel in einem der vielen leer stehenden Gebäuden in der Innenstadt ausgestellt werden.

